

**ADMINISTRATIVE NOTICES – AVIS ADMINISTRATIFS**

Headquarters Edition  
Number 8/88 February 9, 1988

Édition de l'administration centrale  
Numéro 8/88 le 9 février 1988

**BUILDING YOUR PERSONAL INVENTORY**

Having problems doing your inventory? You don't know where to begin or how to build an inventory? To assist employees and spouses in this important task, the Posting Services Centre is offering lunch time seminars entitled "Building Your Personal Inventory" on the following dates:

Wednesday February 24, 1988  
12:30 - 1:30 (English)

Monday March 7, 1988  
12:30 - 1:30 (French)

These one-hour sessions will provide employees and spouses with the knowledge to prepare a comprehensive, reliable and precise inventory using updated methodology and professional input. A well-prepared inventory ensures efficient and effective claim settlement in the event of loss or damage to home contents and personal possessions and will also reduce personal stress and frustration in preparing for a new posting.

Interested employees and spouses can register for the seminars by calling Lucette Rochon (ABB) at 992-2224 before February 19, 1988.

**PRÉPARATION DE L'INVENTAIRE DE VOS BIENS**

Avez-vous des difficultés à dresser votre inventaire? Savez-vous par où commencer ou comment préparer un inventaire complet? La réponse à ces questions est à votre portée. Dans le but d'aider les employés et leurs conjoints dans cette tâche, le Centre des services à l'affectation offre une séance d'information intitulée "Préparation de l'inventaire de vos biens" pendant la pause repas aux dates suivantes:

le mercredi 24 février 1988  
de 12 h 30 à 13 h 30 en anglais

le lundi 7 mars 1988  
de 12 h 30 à 13 h 30 en français

Ces séances d'information d'une durée d'une heure permettront à l'employé et son conjoint d'acquérir l'expertise voulue pour dresser un inventaire complet, précis et fiable en utilisant une approche actuelle et professionnelle. Un inventaire bien préparé est une assurance au moment du règlement d'une réclamation dans le cas de dommages ou de pertes des effets mobiliers et personnels. Il réduit également le stress associé à la préparation pour une nouvelle affectation.

Les employés et conjoints intéressés sont invités à s'inscrire à ces séances au plus tard le 19 février 1988 en communiquant avec Lucette Rochon (ABB) au 992-2224.